

Gleiche Punkteverteilung wie letztes Wochenende

07.09.2025 20:32 von Albrecht Morast

Bei nochmals sonnigem Wetter und angenehmen Temperaturen fanden die Spiele unserer beiden Herrenmannschaften statt. Gastierte unsere Erste bereits am Samstag beim Nachbarn in Schlierstadt, spielte unsere Zweite heute gegen die SpG Ripperg2. Unsere Erste setzte sich beim SVS mit 2:1 (1:0) durch, wohingegen unsere Zweite auch nach dem zweiten Spiel punktlos bleibt - die Partie endete 1:3 (0:1).

Zur ersten Mannschaft

Die Vorzeichen vor dem Auswärtsspiel in Schlierstadt waren alles andere als ideal, denn es fehlten mehrere Spieler urlaubsbedingt und angeschlagen. Als sich auch noch Felix Holderbach beim Aufwärmen verletzte und daher nicht spielen konnte, mussten unsere beiden Trainer kurzfristig umstellen. Im Vergleich zum vorherigen Spiel gegen den TSV Buchen gab es fünf Änderungen in der Startelf. Für Felix Holderbach, Jonas Aumüller, Manuel Stieber, Dominik Brunner und Albrecht Morast starteten Manuel Götz, Manuel Dose, Andreas Beckmann, Christian Müller und Marcel Jurk. Christian Schiemer fehlte weiterhin.

Rösch und Beckmann trafen für unseren TSVfL

Der erste Spielabschnitt war weitestgehend ausgeglichen. In der 38. Minute gelang Mike Rösch die Führung zum 1:0, nachdem er von Manuel Dose freigespielt wurde und dann Marvin Link im SVS-Tor überwinden konnte. Mit der knappen Führung im Rücken wurden die Seiten gewechselt. Der zweite Spielabschnitt begann gut für unseren TSVfL, denn in der 53. Minute köpfte Andreas Beckmann einen Freistoß von Tim Häfner zum 2:0 ins Ziel.

Am Ende wurde es nochmal spannend

Wenige Minuten später landete ein Freistoß von Schlierstadt am Lattenkreuz, bevor unser Torhüter Marcel Jurk in höchster Not klären musste. Die Mannen von Spielertrainer Maximilian Günther wurden mit zunehmender Spieldauer immer offensiver. Als kurz vor Ende der regulären Spielzeit Lukas Brech

einen Freistoß zum 1:2 verwandelte, wurde es noch einmal spannend. Doch unsere Mannschaft konnte die knappe Führung über die Zeit retten, sodass es am Ende beim 2:1 Erfolg blieb.

Zur zweiten Mannschaft

Nach der Auftaktniederlage in der vorherigen Woche wollte unsere Zweite die ersten Zähler einfahren. Es entwickelte sich ein Spiel wie bei der 0:2 Niederlage gegen die SpG Krautheim³, denn unser Team hatte gefühlt 70 Prozent Ballbesitz, doch etwa 25m vor dem gegnerischen Tor war unsere Mannschaft mit dem Latein am Ende. Insgesamt gab es vier Chancen zu sehen und hieraus resultierten vier Tore. Die SpG Rippberg² traf in der 30., 47. und 86. Minute. Jonas Aumüller gelang in der Nachspielzeit per Kopf der 1:3 Endstand.

Die nächsten Spiele

Donnerstag, den 11.09.2025, 19 Uhr SpG Adelsheim² - SpG²

Sonntag, den 14.09.2025, 15 Uhr TSVfL - Spvgg Hainstadt (in Eberstadt)